

Jean-François Gotte - Et si on disait toute la vérité !



Promettre la guérison, la délivrance du malheur ... à tous ceux qui croiront est-ce conforme à ce que disent les textes bibliques, est-ce toute la vérité ? Dans ce message le pasteur Jean-François Gotte développe des exemples précis pour nous sensibiliser et nous faire parvenir à plus de sagesse, d'équilibre et de fidélité. Omettre certains passages des Écritures nous met nous-même en danger et met aussi en danger les autres ...

Jean-François Gotte

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 -
www.topchretien.com